

BIENVEILLANCE FIABILITE LIONISME

Notre éthique made in France fait de la bienveillance un pivot de fonctionnement. La réalité est sans doute moins optimiste. Quand on est à l'écoute des clubs et des zones, il apparaît bien vite les errements de la nature humaine. Je veux appeler la concurrence, de l'influence personnelle à travers des clans. Je n'ose même pas parler de l'argent et de tout ce qui tourne autour. C'est la plaie de nos sociétés depuis les assignats donc le papier monnaie qui, avec les emprunts russes ont été l'entrée des états dans le trafic et la corruption. On est bien loin du meilleur des mondes. Il ne faut surtout pas que la bienveillance sorte de notre vie de lions mais ce doit être une attention de tous les jours à tous les niveaux de notre organisation.

Dans fiabilité il y a la racine de foi que l'on retrouve dans le mot défiance. La fiabilité doit faire partie de notre vie de lion comme dans nos actes du quotidien. Je vous passe les politiques qui tous les 15 jours retournent leur veste en essayant de nous faire croire qu'ils ont compris notre intérêt qui, curieusement se confond avec celui de leur carrière. Les exemples abondent et vont de l'extrême droite à l'extrême gauche. C'est le maroquin tant convoité qui les guide mais beaucoup d'appelés et peu d'élus si j'ose m'exprimer ainsi. Tout cela pour en arriver à une comparaison pas toujours flatteuse dans nos rangs. Cela va de ceux qui se joignent à nous mais qui, curieusement n'ont guère envie de participer jusqu'à ceux qui, arrivés dans les hautes sphères trouvent qu'un an c'est bien court. Et donc rebelote pour retrouver un poste, une fonction, et pourquoi pas un peu de pouvoir. Ils deviennent des champions de la course de l'âne qui, comme chacun sait doit s'accompagner de la carotte placée juste devant le museau de l'animal rétif... Il faut être sérieux et savoir que si on sollicite ou on propose une candidature, c'est au moins avec honnêteté et que cela oblige à avoir de la fiabilité de chaque côté de la table. Pas de place aux réponses évasives mais par contre une large place à la réflexion qui doit prendre son temps et être suivie d'une fiabilité sans faille.

On va continuer sur des notes plus optimistes. Après les belles et chaudes journées d'été, voilà la traditionnelle rentrée. Elle est synonyme de courage, de désir d'apprendre de s'instruire, d'admirer et elle précède Noël et les fêtes. Et tant mieux si nous évitons les ripailles et les achats inutiles ; c'est notre rôle de Lions d'aider ceux qui, moins favorisés devront se contenter de subsister. Il faut savoir regarder loin de nos frontières et bien se rendre compte que les livraisons de céréales sont pour beaucoup de pays le seul moyen d'éviter la famine et de leur redonner le sourire. Nos grands parents avaient des oranges devant le sapin qui leur faisaient autant plaisir que les tablettes et les jeux vidéo. Les fêtes ne sont pas un concours d'usure de la carte bleue. Pourquoi pas du contact et se retrouver en famille dans le bonheur d'être ensemble et de partager bienveillance et fiabilité

Dominique FICHET

